

# *Mantienen activas fuerzas de seguridad en Venezuela tras invasión*

---



Caracas, 8 may (RHC) Venezuela mantiene este viernes activa sus fuerzas de seguridad en las costas y las regiones del interior del país como parte de la Operación Negro Primero Aplastamiento del Enemigo, desplegada tras el intento de invasión del pasado domingo.

Luego de frustrar la incursión marítima en Macuto, estado de La Guaira, el presidente, Nicolás Maduro, indicó la activación de esa y otras operaciones militares con el fin de dismantelar los grupos de mercenarios que intentaban penetrar por otras regiones.

El ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, informó hoy que en la región de Petare, la cual fue uno de los focos de distracción concebido por los invasores para desviar a las fuerzas de seguridad, se mantiene un fuerte operativo.

Se trata de una operación especial para la búsqueda de las bandas de delincuencia organizada que pretenden alterar el orden interno y la tranquilidad de nuestro pueblo, indicó el ministro a través de su cuenta social en Twitter.

'Estamos obligados a garantizar la paz y el sosiego en nuestros barrios', subrayó el alto mando en la microblogging.

Entre las evidencias presentadas a inicio de esta semana por el vicepresidente de Comunicación, Turismo y Cultura, Jorge Rodríguez, se encuentra el testimonio de uno de mercenarios quien aseguró que los enfrentamientos internos promovidos en los barrios de esa parroquia formaban parte del plan diseñado por Estados Unidos, Colombia y la Administración para el Control de Drogas.

Señaló que los enfrentamientos en Petare se organizaron para desviar la atención de la incursión marítima que se pretendía ejecutar en las costas venezolanas el pasado tres de mayo. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222151-mantienen-activas-fuerzas-de-seguridad-en-venezuela-tras-invasion>



**Radio Habana Cuba**